

# PWII

## Kapolres Solok Pimpin Sertijab Kasat Reskrim dan Kasat Res Narkoba

JIS Sumbar - [SOLOK.PWII.OR.ID](http://SOLOK.PWII.OR.ID)

Jan 9, 2025 - 19:56



**SOLOK** – Kapolres Solok AKBP Muari, S.I.K., M.M., M.H., memimpin upacara serah terima jabatan (Sertijab) untuk posisi Kasat Reskrim dan Kasat Res

Narkoba Polres Solok, Pada Kamis, 9 Januari 2025, bertempat di Lapangan Mako Polres setempat. Acara ini berlangsung khidmat dihadiri oleh Pejabat Utama (PJU) Polres Solok, Kapolsek Jajaran, personel Polres Solok, serta Bhayangkari Cabang Solok.

Dalam upacara tersebut, jabatan Kasat Reskrim yang sebelumnya dipegang oleh AKP Idris Bakara, S.I.K., M.H., diserahkan kepada AKP Efrian Mustaqim Batiti, S.T.K., S.I.K., yang sebelumnya bertugas sebagai Kasat Reskrim Polres Agam. Sementara itu, posisi Kasat Res Narkoba yang sebelumnya diisi oleh IPTU Oon Kurnia Ilahi, S.H., kini diserahkan kepada IPTU Rico Putra Wijaya, S.H., yang sebelumnya menjabat Kasat Reskrim Polres Solok Kota.

Pergantian ini juga menandai perpindahan tugas kedua pejabat lama. AKP Idris Bakara akan menjabat sebagai Kasat Reskrim Polresta Bukittinggi, sedangkan IPTU Oon Kurnia Ilahi akan bertugas di Polres Solok Kota.

Dalam sambutannya, AKBP Muari menyampaikan apresiasi atas dedikasi yang telah diberikan oleh pejabat sebelumnya dan mengucapkan selamat atas promosi jabatan yang diterima. Kapolres berharap keduanya dapat terus memberikan kontribusi optimal di tempat tugas baru.

"Mutasi adalah hal yang biasa dalam organisasi seperti Polri. Ini merupakan bagian dari proses regenerasi dan penyegaran yang penting untuk meningkatkan kinerja institusi," ujar AKBP Muari.

Kapolres juga mengucapkan selamat datang kepada AKP Efrian Mustaqim Batiti dan IPTU Rico Putra Wijaya. Ia berharap kedua pejabat baru ini dapat segera beradaptasi dengan lingkungan kerja di Polres Solok.

"Dengan latar belakang dan pengalaman yang dimiliki, saya yakin keduanya dapat melaksanakan tugas dengan baik," tambahnya.

AKBP Muari mengajak seluruh personel Polres Solok untuk memperkuat sinergi, bekerja sama, dan menjalankan tugas dengan rasa tanggung jawab. Ia menekankan pentingnya soliditas dalam mencapai keberhasilan bersama.

"Kerja sama dan sinergi adalah kunci utama dalam mencapai keberhasilan. Dengan kebersamaan yang kuat, Polres Solok diharapkan dapat terus memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ungkapnya.

Dengan terlaksananya serah terima jabatan ini, Polres Solok diharapkan dapat semakin berkembang dan memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat. Proses pergantian jabatan ini menjadi momentum penting dalam meningkatkan kinerja dan profesionalisme di tubuh Polri.